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有關東涌電動車充電設施不足的提問 

 

 

  李嘉豪議員通知本會，在 2021 年 3 月 22 日舉行的交通及運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   近年電動車在香港越趨普及，東涌不少居民已轉用

電動車，但有不少車主表示區內充電設施不足，部分私

人屋苑停車場亦沒有安裝電動車充電器，對車主極為不

便。環境保護署(環保署)推出的「EV 屋苑充電易資助計

劃」(資助計劃)的宣傳及資助額明顯不足，未能提供足

夠誘因吸引私人屋苑參與。 

 

 就此，本人請運輸署及環保署派代表出席會議，回

應以下提問： 

 

1. 東涌區內共有多少個電動車充電器？分別分布

在什麼位置？ 

 

2. 未來有否計劃在東涌區內增設電動車充電器？ 

 

3. 環保署會否考慮增加資助計劃的申請名額及資

助額？如會，如何吸引更多私人屋苑參加有關

計劃？如否，原因為何？ ” 

 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 120/3/01 

日期︰2021 年 2 月 25 日 


